



Katherine Lusson - Arizona Coyotes

L'équipe de la ville de Katherine est les Coyotes. Elle enseigne les mathématiques et les sciences en sixième année à l'École de Happy Valley et elle est enseignante depuis 19 ans. Katherine a commencé à enseigner parce qu'elle estime que l'éducation est la clé pour une vie réussie. Katherine tient absolument à être présente dans la vie de ses étudiants et à établir des liens enrichissants avec eux. Katherine adore les « moments d'illumination » quand ses étudiants parviennent à comprendre un concept mathématique complexe. Katherine aime aussi intégrer des activités scientifiques pratiques à ses cours pour aider ses étudiants à apprendre.

Dr. Susan Hall - Boston Bruins

L'équipe de la ville de la Dre Susan Hall est les Bruins. Elle enseigne les STIM en septième année à l'École intermédiaire King Philip et elle est enseignante depuis 33 ans. Susan a commencé à enseigner parce qu'elle adore apprendre et elle estime qu'on peut apprendre quelque chose tous les jours, peu importe l'âge. Susan adore enseigner en raison des moments de « réalisation » quand ses étudiants comprennent un code, résolvent une équation ou sont épatés par le monde dans lequel on vit. Dans ses cours, Susan établit des liens entre son contenu et la communauté pour permettre à ses étudiants de mieux comprendre les différentes opinions et origines des gens.

Melanie Stolzenberg - Buffalo Sabres

L'équipe de la ville de Melanie est les Sabres. Elle enseigne les mathématiques, les sciences et l'anglais en quatrième année à l'École primaire Royalton Hartland et elle est enseignante depuis 17 ans. Melanie a commencé à enseigner parce qu'elle aime rendre service à la communauté, en redonnant surtout aux élèves. Un des aspects que Melanie préfère en enseignement est de voir « l'étincelle » qui apparaît dans les yeux de ses élèves quand ils parviennent à comprendre un concept. À l'extérieur de la salle de classe, Melanie est membre de plusieurs organisations communautaires locales, y compris l'Association des parents et enseignants, où elle occupe le poste de présidente.

Megan Furr - Carolina Hurricanes

L'équipe de la ville de Megan est les Hurricanes. Elle enseigne l'anglais et les sciences sociales en quatrième année à l'École primaire Charles E. Boger et est enseignante depuis sept ans. L'aspect de l'enseignement que Megan préfère est d'inspirer ses étudiants à lire et de les aider à trouver ce qui les passionne par l'éducation. Megan aime se servir du sport comme outil pour échanger avec ses élèves et pour qu'il soit plus intéressant d'apprendre. À l'extérieur de la salle de classe, Megan est entraîneuse au soccer dans sa communauté locale.

Amani Ghusein - Chicago Blackhawks

L'équipe de la ville d'Amani est les Blackhawks. Elle enseigne un laboratoire des STIM en prématernelle, ainsi qu'en deuxième, troisième, cinquième et huitième années à l'École primaire Charles Gates Dawes et elle est enseignante depuis 19 ans. Amani adore enseigner parce qu'elle veut aider à façonner les jeunes esprits et inculquer l'amour des sciences à ses élèves. Amani cherche à habiliter la prochaine génération de scientifiques et d'innovateurs en développant leur curiosité intellectuelle et leur capacité à penser de manière indépendante. À l'extérieur de la salle de classe, Amani est sans cesse à la recherche de possibilités de perfectionnement professionnel et elle fait du bénévolat au sein d'organisations communautaires.

Melissa Matzen - Colorado Avalanche

L'équipe de la ville de Melissa est l'Avalanche. Elle enseigne un laboratoire en STIAM de la maternelle à la cinquième année à l'École primaire de Bristol et elle a commencé à enseigner il y a 14 ans. Melissa se passionne pour la mise en place de milieux d'apprentissage sécuritaires, positifs et collaboratifs où les élèves peuvent explorer à l'aide d'expériences pratiques engagées. Elle aime voir ses élèves apprendre comment collaborer, résoudre des problèmes qu'on retrouve dans la vie réelle et persévérer quand ils vivent des moments difficiles. À l'extérieur de la salle de classe, Melissa dirige des clubs d'activités parascolaires à l'école qui sont axées sur les STIM.

Jessica Faulkner - Dallas Stars

L'équipe de la ville de Jessica est les Stars. Elle enseigne les mathématiques et les sciences en sixième année à l'École primaire Remynse et elle a commencé à enseigner il y a trois ans. Jessica est devenue enseignante après avoir été inspirée à le faire par plusieurs éducateurs merveilleux qui ont eu une forte influence sur elle. Jessica cherche à tisser des liens forts avec ses élèves et à faire la différence dans leurs vies. Jessica adore enseigner pour ces moments de « réalisation » auxquels elle assiste quand ses élèves parviennent à comprendre un concept. À l'extérieur de la salle de classe, après avoir été joueuse de hockey d'organisations de voyages pour les jeunes, elle est maintenant entraîneure pour l'équipe de hockey de jeunes de sa localité.

Stephanie Brazell - Detroit Red Wings

L'équipe de la ville de Stephanie est les Red Wings. Elle enseigne les langues et les sciences sociales à l'Académie Trillium en sixième année et elle est enseignante depuis 12 ans. L'aspect que Stephanie préfère de l'enseignement est l'esprit de communauté qui s'est créé avec ses élèves et ses collègues. Stephanie aime voir ses étudiants d'école intermédiaire évoluer et devenir de formidables jeunes adultes. À l'extérieur de la salle de classe, Stephanie dirige l'organisation parents-éducateurs, en plus d'organiser des soirées de danse à l'école, des sorties parascolaires et des cours d'été, et elle a aussi mis sur pied un programme de brigadiers scolaires pour les étudiants.

Anika Slevinsky - Edmonton Oilers

L'équipe de la ville d'Anika est les Oilers. Elle enseigne les langues, l'art et les sciences sociales à l'École Sacred Heart et elle est enseignante depuis quatre ans. Anika adore enseigner en raison des liens importants qu'elle peut tisser avec ses étudiants. Anika se sent privilégiée d'avoir un impact sur la façon dont les enfants apprennent et voient le monde. Anika estime que l'influence positive que les enseignants exercent n'est jamais oubliée par les étudiants et la communauté.

Kristian Gellibert - Florida Panthers

L'équipe de la ville de Kristian est les Panthers. Il enseigne les mathématiques et les sciences en cinquième année à l'Académie Avant Garde et il a commencé à enseigner il y a sept ans. Kristian adore être enseignant parce qu'il aime les moments passionnants où ses élèves comprennent un nouveau concept. Kristian se passionne pour la façon dont il exerce une influence dans la vie de ses élèves et pour son rôle de mentor. À l'extérieur de la salle de classe, Kristian aime faire du bénévolat au sein du Club STIM de son école, où il enseigne la robotique.

Nicholas Merges - Minnesota Wild

L'équipe de la ville de Nicholas est le Wild. Il enseigne les mathématiques en quatrième année à l'École primaire O.H. Anderson et il enseigne depuis huit ans. Nicholas a commencé à faire carrière dans le monde de l'éducation en enseignant en cinquième année après avoir obtenu un diplôme universitaire en éducation au primaire. Nicholas cherche à montrer aux élèves de quelle façon le curriculum qu'ils apprennent en classe est présent dans leurs vies de tous les jours, et c'est pourquoi il aime se servir du programme Prochains buts™ avec ses élèves. À l'extérieur de la salle de classe, Nicholas joue au hockey dans son équipe locale au sein d'une ligue adulte pour débutants.

John Titus - New Jersey Devils

L'équipe de la ville de John est les Devils. Il enseigne les sciences et les sciences sociales en cinquième année à l'École primaire Stony Brook et il est enseignant depuis 20 ans. John adore enseigner dans sa ville d'origine et il a saisi l'occasion de le faire en raison de la merveilleuse communauté d'élèves, de parents et de membres du personnel qu'il y a à son école. Plus jeune, ce sont les enseignants de John qui l'ont inspiré à devenir un éducateur et il a même eu l'occasion de travailler avec un de ses anciens professeurs dans le cadre de ses fonctions. À l'extérieur de la salle de classe, John a été entraîneur-chef au volleyball à l'Université de Caldwell et il est maintenant le directeur du développement du sport des régions du New Jersey et de New York pour USA Volleyball.

Dora Schaffer - New York Rangers

L'équipe de la ville de Dora est les Rangers. Elle enseigne la technologie et l'informatique de la maternelle à la cinquième année à l'école publique 54 et elle a commencé à enseigner il y a 21 ans. Dora se passionne pour la possibilité qu'elle a de façonner de jeunes esprits en inspirant et motivant ses élèves. Tout au long de sa carrière, Dora a encouragé ses élèves à réussir et elle a soutenu ses collègues, nourrissant ainsi la présence d'un milieu scolaire collaboratif.

William Doyle - Ottawa Senators

L'équipe de la ville de William est les Senators. Il enseigne en cinquième année à l'École primaire Goulds et il est enseignant depuis 29 ans. William a commencé à enseigner parce qu'il aime travailler avec les jeunes et il croit en leur potentiel. William aime voir ses élèves s'allumer quand ils ont appris quelque chose de nouveau et il aime mettre en place un cadre d'apprentissage qui stimule l'intérêt de ses élèves. À l'extérieur de la salle de classe, William est bénévole au sein de plusieurs organismes de bienfaisance.

Jen Goldberg - Philadelphia Flyers

L'équipe de la ville de Jen est les Flyers. Elle enseigne la technologie de la maternelle à la quatrième année à l'École primaire de Penn Valley et elle a commencé à enseigner il y a 25 ans. Jen a su qu'elle voulait devenir enseignante quand elle était une jeune étudiante et que ses anciens professeurs l'ont incitée à le faire. On l'a alors encouragée à atteindre son plein potentiel et elle veut transmettre la même chose à ses élèves. Jen adore enseigner en raison des liens qu'elle tisse et de l'impact mémorable qu'elle a. À l'extérieur de la salle de classe, Jen est bénévole pour son église locale et son district scolaire.

Matthew Malarik - Pittsburgh Penguins

L'équipe de la ville de Matthew est les Penguins. Il enseigne les sciences de la septième à la 12e année à l'École secondaire Purchase Line et il est enseignant depuis 22 ans. Matthew a réalisé qu'il voulait enseigner quand il a découvert qu'il aimait aider les autres à apprendre. À l'extérieur de la salle de classe, Matthew a lancé un club de pêche à son école pour aider ses étudiants à apprendre comment pêcher et leur offrir la possibilité de participer à des tournois de pêche.

Heather McMaster - Seattle Kraken

L'équipe de la ville de Heather est le Kraken. Elle fait de l'enseignement général en troisième année à l'École primaire Samantha Smith et elle a commencé à enseigner il y a sept ans. Heather est devenue enseignante dans le but d'inspirer et d'habiliter ses élèves à défendre les autres. Heather aime voir ses élèves évoluer et développer leurs talents pour redonner à leurs communautés. À l'extérieur de la salle de classe, Heather codirige un programme de leadership étudiant qui prend part à différentes activités de bienfaisance.

Clinton Jacks - Tampa Bay Lightning

L'équipe de la ville de Clinton est le Lightning. Il enseigne le génie, la technologie et l'informatique de la sixième à la huitième année à l'École intermédiaire Meigs et il est enseignant depuis un an. Clinton adore travailler avec les étudiants et il a commencé à enseigner dans le but d'exercer une influence positive sur eux. À l'extérieur de la salle de classe, Clinton est entraîneur en athlétisme ainsi qu'entraîneur au football à l'école et il fait aussi du bénévolat pour des organismes sans but lucratif qui soutiennent les jeunes mal desservis.

Leilani Garel - Toronto Maple Leafs

L'équipe de la ville de Leilani est les Maple Leafs. Elle enseigne les mathématiques, la religion et les langues de la quatrième à la huitième année à l'École catholique St. Francis Xavier et elle est enseignante depuis 14 ans. Leilani cherche à inculquer l'amour d'apprendre et la pensée critique chez ses élèves, des qualités qui vont au-delà de la salle de classe. Leilani a commencé à enseigner parce qu'elle croit au pouvoir transformateur de l'éducation. À l'extérieur de la salle de classe, Leilani est l'entraîneuse de l'Académie junior de basketball, en plus d'être tutrice et de faire du bénévolat au sein d'un organisme sans but lucratif local où elle fait de l'enseignement sur l'agriculture et la durabilité alimentaire.

Scott McMurtry - Winnipeg Jets

L'équipe de la ville de Scott est les Jets. Il enseigne en sixième année à l'École primaire de Warren et il est enseignant depuis 20 ans. Scott a commencé à enseigner après qu'un ancien professeur de cinquième année l'eut inspiré à le faire, et il préconise d'ailleurs la même approche avec ses propres élèves. L'aspect de l'enseignement que Scott préfère est de voir ses élèves évoluer en tant que personnes et de réaliser leurs objectifs en cours de route. Scott adore recevoir la visite de ses anciens élèves et qu'ils viennent lui donner de leurs nouvelles. À l'extérieur de la salle de classe, Scott est joueur et entraîneur au hockey et il évolue aussi au sein d'une ligue de golf.